

Penyerahan Piagam Dan Batu Prasasti Tandai Terbentuknya Kampung Pancasila

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jun 5, 2022 - 09:42



Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos. M.Tr(Han) menyerahkan piagam pencanangan kampung Pancasila kepada Kepala Desa Mungkid, Kabupaten Magelang

MAGELANG, -- Penyerahan piagam dan batu prasasti menandai terbentuknya kampung Pancasila di Dusun Mungkid II, Desa Mungkid, Kecamatan Mungkid, Kabupaten Magelang. Jum'at (03/06).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S. Sos. M. Tr(Han), Asisten 1 Pemkab Magelang Nanda Cahyadi Pribadi, AP, M.Si, Kadim 0705/Magelang Mayor Inf Sudarno, Wakil Ketua DPRD Drs Soeharno, Kasubsi Kejari Mungkid Tata Hendrata, SH, serta Kepala OPD Pemkab Magelang.

Dalam sambutannya Dandim 0705/Magelang, Letkol Arm Rohmadi, S.Sos. M.Tr(Han) mengatakan maksud dan tujuan kampung Pancasila adalah agar masyarakat menghayati nilai-nilai luhur bangsa dan negara serta meningkatkan pengamalan pancasila itu sendiri.

Pancasila adalah sebagai rumusan aktifitas bangsa Indonesia dan idiologi bangsa. Penganjangan kampung pancasila di Dusun Mungkid II, Kecamatan Mungkid, Kabupaten Magelang ini adalah sebagai miniatur bangsa, karena toleransinya baik, santun serta terjaga kerukunan dan keharmonisan dalam kehidupan bermasyarakat.

"Kami berharap kepada masyarakat Mungkid khususnya dan Magelang umumnya, supaya hidup berdampingan, bersatu, saling membantu untuk terbentuknya pertahanan Negara", harap Dandim.

Sementara itu Kades Mungkid M. Fitri Heriyanto mengucapkan selamat datang kepada Forkopimda Magelang dan mengucapkan terimakasih kepada Muspika Mungkid yang telah membimbing seluruh kegiatan sehingga acara penganjangan kampung Pancasila sukses dan berjalan lancar.

"Dengan penganjangan kampung Pancasila di Dusun Mungkid II ini, tentunya menjadi Pioneer dan menjadi contoh bagi desa lain", tuturnya.

Dalam sambutannya, Bupati Magelang yang dibacakan oleh Asisten 1 Nanda Cahyadi Pribadi, AP., M.Si. menyampaikan pada tanggal 1 Juni kemarin telah menganjangan kampung Pancasila secara serentak di Kabupaten Magelang yang terpusat di Dusun Ngapus, Desa Kalisalak, Kecamatan Salaman.

Salah satu Desa yang menganjangan Kampung Pancasila adalah Desa Mungkid ini, sehingga kami mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya atas komitmen yang telah dideklarasikan untuk menjaga persatuan dan kesatuan, serta untuk menginternalisasi dan melaksanakan nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.

"Dengan bersama-sama berjalan beriringan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, kami optimis kehidupan masyarakat yang penuh kedamaian, keharmonisan, keselarasan dan keserasian akan dapat terwujud di bumi Indonesia tercinta, termasuk di Kabupaten Magelang", tandasnya.

pendim0705 : R13